

EST NORD EST

Venez rencontrer nos résident·e·s de l'automne!

Come meet our fall residents!



Présentations publiques de l'été, 2024. Crédit photo: ENE/Jean-Pierre Pelletier

Le jeudi 3 octobre, 2024, à 17h

En personne, entrée libre

L'arrivée des couleurs d'automne à Saint-Jean-Port-Joli souligne le commencement d'une toute nouvelle résidence à Est-Nord-Est. 🍂 Nous invitons chaleureusement le public à venir profiter d'un moment privilégié avec les résident·e·s qui passeront la saison avec nous lors de nos présentations publiques qui auront lieu le **3 octobre à 17h au 335 avenue de Gaspé Ouest**.

Les artistes, [Fanny Basque](#) (Rimouski, QC), [Beau Gomez](#) (Montréal, QC), [Hannah Todt](#) (Vienne, Autriche), [Sophie Jodoin](#) (Montréal, QC) et l'auteure [virginie fauve](#) (Montréal, QC) nous feront à tour de rôle un bref aperçu de leurs pratiques et explorations à venir. C'est une belle soirée d'ouverture et d'échanges qui s'annonce!

C'est gratuit!

October 3, 2024 at 5 pm

In person, free entrance

The arrival of fall colors in Saint-Jean-Port-Joli marks the beginning of a brand new residence at Est-Nord-Est. 🍂 We warmly invite the public to come and enjoy a moment with the residents who will spend the season with us during our public presentations which will take place on **October 3 at 5 p.m. at 335 avenue de Gaspé Ouest**.

The artists, [Fanny Basque](#) (Rimouski, QC), [Beau Gomez](#) (Montreal, QC), [Hannah Todt](#) (Vienna, Austria), [Sophie Jodoin](#) (Montreal, QC) and the author [virginie fauve](#) (Montreal, QC) will each show us a brief overview of their upcoming practices and explorations. It's a great evening of open-mindedness and exchanges ahead!

It's free!

À venir à ENE Coming soon at ENE

[Notre résidence d'automne / Our fall residency.](#)



Début de la résidence: 23 septembre 2024

Beginning of residency: September 23, 2024

Présentations publiques: 03 octobre 2024

Public presentations: October 03, 2024

Portes ouvertes: 07 novembre 2024

Open studios: November 07, 2024

Fin de la résidence: 15 novembre 2024

End of residency: November 15, 2024

© f i m

Conseil des arts du Canada / Canada Council for the Arts

Conseil des arts et des lettres du Québec

Festivals SAINT-JEAN-FORT-JOLI

Canada Québec

Copyright © 2024
Est-Nord-Est, Tous droits réservés.

Est-Nord-Est, résidence d'artistes
335, avenue de Gaspé Ouest
Saint-Jean-Port-Joli, Québec
G0R 3G0

[vous désabonner de cette liste | unsubscribe from this list](#)

[mettre à jour vos préférences | update your preferences](#)